

Parc national : 40 ans d'échec !!!

Depuis sa création en 1967 voici le bilan :

- 1) Emploi : 4 gardes dans la vallée (les promesses se sont envolées)
- 2) Quasiment aucunes entreprises n'a vue le jour. Pire !! le blocage de certains projets a été immédiat exemple : certaine micro centrale.
- 3) Le développement annoncé des vallées n'a pas eu lieu.
- 4) De plus en plus de promeneurs (dérangement total)
- 5) On parle de biodiversité (les clinex en font parti)

Ours : Les habitats du plantigrade trop visités donc son déménagement est perpétuel coté financier, 20 000 euros par an pour nourrir les ours slovènes.
(Merci le contribuable)

Isards : La aussi de drôle de gestionnaires! Pas de prélèvement = surpopulation = maladies apparue dans le parc, contamination de toute la chaîne, puis régression de l'espèce.

Marmottes : Les compagnies envahissent les montagnes et provoquent la disparition de la perdrix du pays, car elles se gavent des œufs de ces dernières a chaque printemps ; encore une introduction mal maitrisée !

Vautours : surpopulation + problème avec le monde agricole après avoir fait du nourrissage.

Sangliers : Idem zone centrale du parc envahi (les chasseurs payent les dégâts)

Les gardes tuent les bêtes, puis les laissent en bordure des chemins, belle image du pays !!!

Conclusion : Il reste encore dans nos belles montagnes quelques sanctuaires. Donc restons en là, ne mettons pas entre les mains de manipulateurs nos dernières ressources naturelles, leurs promesses ne feront pas notre avenir.

REAGISSEZ !